

Armbrustschiessen: Silbermedaille für ASG Zug an der Nachwuchsgruppenmeisterschaft

GW. Am Final der Nachwuchsgruppenmeisterschaft in Wohlen gewann das Team der ASG Zug überraschend die Silbermedaille. Sieger wurde Brestenegg-Ettiswil, den dritten Platz belegte Wohlen.

Nach der Bronzemedaille von Matthias Meyer bei der Junioreneinzelmeisterschaft im Juni überraschte der Nachwuchs der Armbrustschützen-Gesellschaft Zug ein weiteres Mal. Am Final der Nachwuchsgruppenmeisterschaft des Zentralschweizer Armbrustschützenverbandes in Wohlen eroberte sich das Trio mit Luca Wetli (23), Matthias Meyer (19) und Artem Sinodov (15) die viel umjubelte Silbermedaille. Die drei jungen Zuger mussten mit total 544 Punkten nur gerade Brestenegg-Ettiswil (552) den Vorrang lassen. Den Wettkampf eröffnete Luca Wetli mit 178 Punkten (Max. 200), was nach dem ersten Durchgang den vierten Platz bedeutete. Matthias Meyer als Zweiter bewies mit 186 Punkten seine tolle Form und erzielte das Tageshöchstresultat der freischiesenden Junioren. Dieser Effort brachte die Zuger auf Zwischenrang 2, vier Punkte hinter Leader Brestenegg-Ettiswil und einen Punkt vor Wohlen. Den Schluss machte der Jüngste: Der 15-jährige Artem Sinodov, der die Armbrust noch auflegen darf, wuchs über sich hinaus und erzielte gute 180 Ringe. Damit konnte er zwar die führenden Luzerner nicht mehr einholen, den zweiten Rang gegenüber Wohlen aber souverän verteidigen. Auf diesen Erfolg mussten die Zuger lange warten: Die letzte Medaille – ebenfalls die silberne – gewannen die Zuger 2011.

Die Resultate:

1.	Brestenegg-Ettiswil	552 Punkte
2.	Zug	544
3.	Wohlen	541
4.	Dallenwil	533
5.	Gurtellen	529
6.	Rothenburg	528
7.	Steinhausen 1	526
8.	Steinhausen 2	511
9.	Emmenbrücke	507
10.	Wohlen 2	474